

Escuela de familia, un ciclo de conferencias sobre las emociones y los problemas de alimentación o violencia en los hijos

05/12/2020



Imagen de los conferenciantes.

El Ayuntamiento de Elda y la Agrupación Local de AMPAS han presentado la **primera edición de la Escuela de Familia**, un ciclo de conferencias titulado “**Educación en tiempos de COVID**” en el que se abordarán diferentes temas para orientar a los padres a la hora de afrontar problemas como la **alimentación, las emociones, la sexualidad o la violencia**. Será del 9 al 13 de diciembre a través de la página de Facebook del Ayuntamiento de Elda.

El ciclo comienza el miércoles 9 de diciembre, a las 19 horas, con *Gestión de emociones en la familia*, a cargo de la psicólogas **Isabel Sanz Menéndez y Sara Ochoa**

Navarro. Está orientado para Infantil y Primaria. El jueves 10 a las 19 horas será el turno de la doctora de la Universidad de Valencia **Esther Roca Campos**, quien tratará el tema de *Familia y escuela en tiempo de pandemia*. Estará orientado a toda la comunidad educativa.

Continuará el ciclo el viernes 11 de diciembre a las 19 horas con *Cómo sentar las bases de una buena alimentación* a cargo del nutricionista **Daniel Giménez Monzó**. Estará enfocado a Infantil y Primaria. El sábado 12 de diciembre a las 11 horas será la conferencia *Educación para prevenir violencias*, orientada a ESO e

impartida por la educadora social en violencia de género **Marina Marroquí Esclápez**. Por último, el domingo 13 a las 11 horas, será el turno del sexólogo **Gaspar P. Tomás**, quien departirá sobre *Acompañar las sexualidades, una tarea compartida en la diversidad funcional*.

El presidente de la Agrupación Local de AMPAS, **Carlos Vicente**, ha señalado que “este no es un medicamento a los problemas sino que es una guía para resolverlos, la intención es crear diálogos abiertos, hacerle la vida más fácil a las familias. La idea es mantener este ciclo cada año”. Vicente recalca que la conferencias son a propuesta de las diferentes AMPAS.

El edil de Educación **Fernando Gómez** ha asegurado que “la familia es el primer agente socializador de los hijos por lo que educar bien es un reto, una responsabilidad y una de nuestras mayores satisfacciones. Las escuelas de familia son reuniones que proporcionan un marco ideal para intercambiar experiencias y contrastar rutinas en la educación dentro del hogar familiar”.



Organiza: Ayuntamiento de Elda, A.L.E. Asociación Local de AMPAS

ESCUELA DE FAMILIA 2020

EDUCACIÓN EN TIEMPOS DE COVID

CONFERENCIAS ONLINE Y GRATUITAS

Sígelas en directo en la página de Facebook del Ayuntamiento de Elda
facebook.com/aytoelda

Del 9 al 13 de diciembre

Conoce a los ponentes

- miercoles 9 dic | 19H**
Gestión de emociones en la familia
Isabel Sanz Menéndez y Sara Ochoa Navarro (Psicólogas)
Orientado para infantil y primaria
- jueves 10 dic | 19H**
Familia y escuela en tiempo de pandemia
Esther Roca Campos (Dra. Univ. de Valencia)
Orientado a toda la comunidad educativa
- viernes 11 dic | 19H**
Cómo sentar las bases de una buena alimentación
Daniel Giménez Monzó (Nutricionista)
Orientado para infantil y primaria
- sábado 12 dic | 11H**
Educación para prevenir violencias
Marina Marroquí Esclápez (E. Social Violencia de Género)
Orientado para E.S.O.
- domingo 13 dic | 11H**
Acompañar las sexualidades, una tarea compartida en la diversidad funcional
Gaspar P. Tomás (Sexólogo)
Orientado para educación especial